



**ITALIA** Salvini conquista el pueblo icono de la multiculturalidad **P4**

**CULTURA** La crítica feroz a la política colombiana de Fernando Vallejo **P26**



## El Gobierno alemán se tambalea por la crisis del SPD

### La renuncia de la líder del partido socialdemócrata por el resultado de las europeas agrieta la gran coalición

ANA CARBAJOSA, **Berlín**

El descalabro de los socialdemócratas alemanes en las elecciones europeas del 26 de mayo —en las que quedaron terceros por detrás de los conservadores de la CDU-CSU y de Los Verdes— y en el Estado de Bremen —donde ese mismo día fueron derrotados tras gobernar durante 73 años— se cobró ayer la dimisión de su líder, Andrea Nahles. Su renuncia como presidenta del partido y jefa parlamentaria hace tambalearse la gran coalición entre el SPD y los conservadores que sostiene el Gobierno alemán. Nahles ha sido en su partido la mayor defensora de permanecer en la coalición de la canciller Angela Merkel, frente a un amplio sector que sostiene que solo en la oposición podrán recuperarse. Tanto Merkel como su sucesora en la CDU, Annegret Kramp-Karrenbauer, se apresuraron ayer a reafirmar que el Ejecutivo sigue adelante pese a la renuncia de Nahles. **PÁGINA 2**

## La política de migración europea, denunciada por crímenes contra la humanidad

A. CARBAJOSA / L. ABELLÁN / I. FERRER

**Berlín / Madrid / La Haya**

Un grupo de abogados tiene previsto presentar hoy ante la Corte Penal Internacional una denuncia contra la política migratoria de la UE. Los denunciantes sostienen que la Unión comete crímenes contra la humanidad al dejar en manos de Libia la reducción del flujo migratorio. **PÁGINA 3**

## El Constitucional argelino cancela las elecciones de julio ante las protestas **P10**

Los candidatos cargan contra el presidente de EE UU y enfatizan las diferencias con los republicanos en sus propuestas

## Los aspirantes demócratas giran hacia la izquierda

PABLO XIMÉNEZ DE SANDOVAL

**San Francisco**

Los aspirantes a la candidatura demócrata para las elecciones del 2020 se han puesto a prueba este fin de semana. Todavía faltan nueve meses hasta las primarias, pero más de una docena de los candidatos —de los 23 que hay hasta la fecha— han participado en una

convención estatal en San Francisco (California). El foro era un escaparate para ver cómo trasladan las duras críticas al presidente Donald Trump en estrategia política. Los perfiles de los demócratas son muy variados. El senador Bernie Sanders —rival de Hillary Clinton en las primarias anteriores— y que vuelve a intentar-

lo se consideró el padre del actual Partido Demócrata y aseguró que la “revolución” iniciada hace cuatro años está yendo “más allá”. “Lo más arriesgado que podemos hacer es apostar por lo seguro”, enfatizó, el alcalde Pete Buttigieg. El partido que prefirió en 2016 la moderación ha cambiado. **PÁGINA 5**



**EL HÉROE ECUATORIANO DEL GIRO.** Richard Carapaz se proclamó ayer campeón del Giro de Italia tras finalizar la última contrarreloj en Verona. Es el primer ecuatoriano en conseguirlo. En la imagen, el ciclista celebra su victoria y levanta el trofeo. / A. DI MEO (AP) **PÁGINAS 29 Y 30**

## Seis niños murieron en mayo por la falta de medios en un hospital en Caracas

## El letal deterioro de la salud en Venezuela

F. SINGER / M. CASTRO, **Caracas**

“En Venezuela están muriendo los viejos y los niños porque en los hospitales no hay nada”, lamenta Gilberto Altuve. Acaba de enterrar a su hijo Erik, de 11 años y enfermo de cáncer, que no recibió a tiempo un trasplante de médula ósea. Otros cinco niños fallecieron en mayo por la falta

de medios en el centro J. M. de los Ríos, el hospital infantil más importante del país. Allí, los médicos se suman a la frustración de los padres. El régimen de Nicolás Maduro achaca la carencia a las sanciones económicas que ha impuesto Estados Unidos, mientras realiza inversiones millonarias en armamento. **PÁGINA 6**